

UANL inaugura Centro de Desarrollo Profesional en Psicología

Este inmueble de tres niveles está acondicionado con una biblioteca, un área de consulta, un aula electrónica, tres salas de tecnología, 25 cubículos de investigadores, una sala de innovación e investigación, entre otros espacios para beneficio de sus cuatro mil estudiantes y 150 profesores.



La Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) puso en marcha el Centro de Desarrollo Profesional de la Facultad de Psicología con un enfoque multifuncional, en el cual se impartirán cátedras, realizarán evaluaciones de corte psicológico y difundirá el conocimiento en la materia, a través de la investigación.

Además, este espacio de la Máxima Casa de Estudios cuenta con un Centro Evaluador de Competencias Laborales, que tiene como función potencializar el capital humano.

El Rector de la UANL, Rogelio Garza Rivera, y el Director de la Facultad de Psicología, Álvaro Aguillón Ramírez, inauguraron este Centro el 12 de octubre, ante la presencia de estudiantes, docentes, personal administrativo y autoridades universitarias.

"Esto va muy alineado en tener la mejor infraestructura, servicios y aulas inteligentes para los estudiantes. Estas instalaciones son de primer mundo y facilitan a los jóvenes continuar con la mejora en el ámbito académico", resaltó Garza Rivera.

El Centro de Desarrollo Profesional fue reconstruido y requirió una inversión de más de 25 millones de pesos; cuenta con un área de dos mil 156 metros cuadrados.

"Este edificio se realizó durante un periodo de tres años con el objetivo de ampliar y modernizar la infraestructura de la Facultad, que beneficiará alrededor de 150 profesores y más de cuatro mil estudiantes", puntualizó el titular de la dependencia de la UANL.

Este espacio universitario cuenta con una planta baja y dos niveles superiores; está acondicionado con una biblioteca, un área de consulta, un aula electrónica, tres salas de tecnología, 25 cubículos de investigadores, una sala de innovación e investigación, entre otras áreas.

Por	Eduardo Rodríguez Palacios
Fecha	Octubre 12 de 2018
Fotografía	Facultad de Psicología